
教育
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課（2019年8月回答）　〔8/26～8/30〕

　提案・意見 公立中学校の部活動時間について

　伊勢市部活動ガイドラインを読むと【平日の活動時間は2時間程度とする】
となっているのですが、放課後だけでなく早朝からも朝練が行われ、決して2
時間程度の活動時間ではありません。
　朝の練習は原則禁止となっている県、市も多々あるので、伊勢市でも朝練
禁止にしてほしいと思います。
　疲れて授業に集中できないという声、睡眠不足になっているという声を聞
き、早急に改善を要望します。

　回答

　中学校における部活動は、スポーツや文化および科学等に親しませ、学習
意欲の向上や責任感、連帯感の涵養、互いに協力し合って友情を深めると
いった好ましい人間関係の形成等を目標にしており、学校教育の一環として
行われています。
　伊勢市の公立中学校では伊勢市が策定した部活動ガイドラインに沿った部
活動を実施しているところです。朝の活動について、部活動ガイドラインで
は「始業前に活動する場合は、生徒・保護者の理解を得たうえで安全に配慮
することはもとより、生徒の心身の健康状態や学習活動に対する影響を考
え、計画することが大切である。」とされており、各中学校では実情に応じ
て部活動運営方針を定め、朝の活動を実施しているところです。
　部活動については、いただきましたご意見を真摯に受け止め、各中学校に
おける部活動の運営について、実態の把握・見直し等を図ってまいります。



教育
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課（2019年8月回答）　〔8/26～8/30〕

　提案・意見 学校について

　一昔前なら学校に行きたくない生徒がいたら担任の先生や親がなぜ学校に
行かないのか問詰め責めみたいなものがあったようです。
　なぜ学校に行きたくないのか、「いじめ」や「孤独感」があり学校になじ
めないのでしょう。今学校に行きたくないと言うと担任の先生や親も学校に
無理に行かす事がなくなった。それはよい事です。
　「いじめ」があると学校は無いと言う。見て見ぬふりをしている。
　いじめている人はいじめているという感覚がない又いじめられている人間
は親に対しいじめられているというSOSを絶体発信しない。
　担任の先生は昇格、昇給に不利な事がないよう知っていても知らんふりし
ているのではないか。
　今の子は食べる苦労をしていないからありがたみが判らず人を平気で傷つ
けてしまい子供どうし足の引張り合いをしている。
　先生の環境について想うに、先生は教育機関で勉強したあと学校という職
場に就職します。外部の職は無知で外部の生活をした人がいないように想い
ます。
　つまり外部社会や教員以外の経験を積んだ年令相応の人が学校にいない。
はちゃめちゃな先生がいてもよいように思います。

　回答

　伊勢市では、いじめの未然防止・早期発見のため、各小中学校で教職員が
日頃から全ての教育活動を通して、いじめ防止に向けた人権教育を取り入れ
ながら児童生徒の見守りや信頼関係の構築等に努めております。
　具体的な取組としては、4月・11月をいじめ防止月間と定め、いじめの未然
防止及び早期発見・早期対応をめざした取組を推進しております。また、定
期的なアンケート調査（学期に一回以上）に加え教育相談の実施等により、
児童生徒がいじめを訴えやすい体制を整え、いじめの実態把握に組織的に取
り組んでおります。
　また、年2回「ハイパーQU（よりよい学校生活と友達づくりのためのアン
ケート）」を実施し、いじめの早期発見に努めるとともに、安心して過ごせ
る学級集団づくりをすすめています。
　アンケート調査や教育相談において、児童生徒が自らＳＯＳを発信するこ
とやいじめの情報を教職員に報告することは、当該児童生徒は多大な勇気を
要するものであることを教職員は理解し、児童生徒からの相談に対して、教
職員等が迅速に対応するように務めております。
　いじめは絶対に許してはいけないということを教職員に周知し、毅然とし
た態度で指導していけるように、今後も引き続き取組へのご理解賜りますよ
うお願いします。



観光
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課（2019年8月回答）　〔8/26～8/30〕

　提案・意見 公共トイレの掲示

　今回浦田駐車場に立派な公共トイレができましたが、肝心のPR（観光客へ
のトイレ存在の掲示）がありません。絶対必要な河川敷駐車場にも何もトイ
レ掲示はありません。トイレ建物自体にも、何の建物かわかりません。
　入口に小さいトイレらしき表示があるだけです。
　もっと、その存在を知らせてください。

　回答

　新たに建設した公衆トイレの案内については、先日建物本体に大判でのト
イレ表示が完了したところであり、ご指摘の河川敷からおはらい町に向かわ
れる方に対する案内に加え、おはらい町入口のトイレ利用者も依然として多
く見えることから、地下通路を通っておはらい町・内宮方面へ向かう方に対
しても、新設トイレへの誘導案内を追加設置する方向で進めております。
　観光客の方が快適に過ごしていただける環境を実現するため、今回ご指摘
いただいた内容以外にも状況に合わせて案内看板の設置等を行っていきま
す。


